

QUEL AVENIR POUR LES SERVICES ÉDITIQUES ?

Le Groupe de travail informatique du 10 septembre dernier a présenté la modernisation et les restructurations à venir dans les services éditiques de la DGFIP.

Notre organisation a toujours plaidé pour le maintien de la mission et des 8 services concernés qui étaient tous sur la sellette.

Notre combat a toujours porté ce message.

La DG a livré son projet :

**4 SERVICES ÉDITIQUES
VONT AINSI ÊTRE MAINTENUS ET MODERNISÉS**

Poitiers, Meyzieux, Nemours et Reims.

Chaque site va voir l'installation de plusieurs imprimantes (deux pour Poitiers, Nemours et Reims - 3 pour Meyzieux) et de deux machines de mises sous plis, d'ici à fin 2021.

**4 SERVICES ÉDITIQUES
VONT DONC ÊTRE SUPPRIMÉS**

AU 1ER SEPTEMBRE 2021

**Marseille,
Clermont-Ferrand,
Strasbourg**

AU 1ER SEPTEMBRE 2022

Limoges

Si Solidaires Finances Publiques ne peut que se satisfaire de la modernisation et la pérennisation des 4 ateliers éditiques, nous ne pouvons que déplorer que cette solution et ce projet laissent plusieurs ESI et des dizaines d'agents de côté.

NOUS NE LES LÂCHERONS PAS, NOTRE COMBAT CONTINUE.

Pour nous, il est nécessaire aujourd'hui et plus que jamais, de continuer à se rassembler afin de défendre les missions, les services, nos structures et les conditions de travail de tous les agents.

Ainsi, Solidaires Finances Publiques continuera dans les mois à venir à se mobiliser pour tous les agents de la sphère informatique et continuera à défendre une informatique forte et performante dans notre administration.